

6 de junio: Dalcahue celebrará el Día Internacional del Medio Ambiente

La Municipalidad de Dalcahue, junto a la Mesa de Educación Ambiental, están invitando a toda la comunidad a participar este viernes 6 de junio en una jornada conmemorativa del Día Internacional del Medio Ambiente, cuyo foco será la campaña "Dalcahue sin bolsas".



La actividad se iniciará a las 9:45 horas en el gimnasio municipal, donde se desarrollará un acto artístico-cultural, la firma de importantes convenios y, posteriormente, a las 11:00 horas, una marcha por las principales calles de la comuna para promover el respeto y la protección de nuestro entorno.

Bajo el lema "*Sin bolsas en la basura, Dalcahue demuestra cultura*", la iniciativa busca movilizar a estudiantes, familias, organizaciones sociales y vecinos y vecinas en general en torno a una causa que une identidad, educación y conciencia ambiental. "*El cuidado del medio ambiente es una expresión de amor por nuestra tierra y por las futuras generaciones. Por eso, en Dalcahue transformamos este compromiso en acción, desde la comunidad y con sentido de pertenencia*", expresó la alcaldesa Alejandra Villegas, quien liderará esta jornada.

Por su parte, Álvaro Gallardo, encargado del departamento de Medio Ambiente, destacó el enfoque técnico y educativo de la actividad: "La eliminación de bolsas en nuestra vida cotidiana es una medida concreta para reducir la contaminación plástica. Esta campaña integra el trabajo de las escuelas, organizaciones y el municipio, con una mirada integral de sustentabilidad y formación de conciencia ambiental desde la infancia".